
ATA da 49ª reunião da da Câmara Técnica de Áreas Verdes e Patrimônio Ambiental do 

Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Rio de Janeiro – CONSEMAC. 

Às dez horas do dia 12 de setembro de dois mil e dezoito, na sala de reuniões do Conselho 

Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Rio de Janeiro, houve reunião da Câmara Técnica 

de Áreas Verdes e Patrimônio Ambiental com a Presença do Engenheiro Florestal Jeferson 

Pecin Bravim, da Coordenadoria de Áreas Verdes da Secretaria Municipal de Conservação e 

Meio Ambiente, SECONSERMA, Abílio Tozini, da FAM-RIO - Federação das Associações de 

Moradores do Município do Rio de Janeiro, e Luiz Edmundo de Andrade, da Câmara 

Comunitária da Barra.  Foi requerido pelo representante da FAM-Rio a informação acerca do 

processo 04/550.139/2017 relativo à construção do autódromo na região da mata do 

Camboatá. Luiz (CCBT) indicou que a Conservação Internacional não tem enviado 

representantes, assim como a secretaria de urbanismo, sendo necessário comunicação às 

mesmas para que indique novos membros ou a vacância para que novas entidades façam 

parte desta câmara técnica. foi também pedido maiores informações a respeito dos quatro 

novos parques anunciados pelo prefeito e sobre o compromisso olímpico relativo ao bosque 

dos atletas. 

Não tendo outras demandas a reunião foi encerrada. 

 


